

COMPRATELO.CO

LA PLATAFORMA DE APOYO A EMPRESARIOS Y EMPRENDEDORES CRISTIANOS

COMPRATELO.CO

es una iniciativa que buscan servir a Dios impulsando el crecimiento de empresarios y emprendedores cristianos e integrarlos al mundo empresarial formal, estructurado y moderno (digital) para glorificar a Dios con sus negocios. Les ofrecemos formación y asesoramiento mediante capacitaciones y talleres para que piensen y actúen como empresarios orientados por principios bíblicos financieros y de servicio y bendición a la iglesia.

Para poder lograr que los pequeños y medianos empresarios entiendan las dinámicas bíblico-financieras en las que se basa el reino de Dios, debemos cambiar muchos conceptos que tenemos arraigados por parte de una interpretación no adecuada de las escrituras. “El dinero es malo, es la creencia de muchos cristianos...”. La biblia no nos dice eso, nos dice que el amor al dinero es malo, pero el dinero es una herramienta dada por Dios a nosotros para expandir su reino en la tierra, sostener a nuestras familias y bendecir a la iglesia y a otros hermanos.

QUE TE OFRECE COMPRATELO.CO

Sabemos que, para muchos empresarios y emprendedores cristianos pequeños / medianos, consolidar sus visiones de empresas o proyectos comerciales no es un problema fácil de resolver. Por otro lado, encontrar personas cristianas que ofrezcan productos y servicios de calidad y que sean confiables es un desafío. Y, por último, competir en un mundo donde el mercadeo digital nos produce cierta aversión todavía es algo con lo que ellos lidian cada día en su esfuerzo por salir adelante con su visión de empresa y negocio.

Por eso queremos brindarle al pueblo de Dios nuestro conocimiento, experiencia, equipo, ayuda y asesoramiento para que puedan ser empresarios florecientes, mediante:

- Capacitaciones, talleres y enseñanzas sobre principios bíblicos financieros.
- Acompañamiento y charlas para concretar sus visiones e ideas en negocios estables.
- Fomentar e impulsar relaciones comerciales entre cristianos bajo principios bíblicos.
- Acompañarlos para estructurar sus empresas y proyectos hasta que los consoliden.

Por eso, desde Compratelo.co caminar con ustedes en el emprendimiento y consolidación de proyectos comerciales basados en los principios bíblicos financieros dados por Dios a nosotros -contenidos en La Biblia y aplicados por el pueblo de Israel- para manejar nuestras finanzas y ser empresarios que ayuden a expandir su reino en esta tierra.

La propuesta de Compratelo.co se da en dos fases:

1. Un Ciclo de talleres que ayudarán a cada uno de los participantes a tener una visión, misión y estructura de un proyecto empresarial o un emprendimiento comercial, modelos y planes de negocios y herramientas de planeación, todo bajo principios bíblicos financieros, para maximizar su potencial de crecimiento y consolidación de una empresa.
2. La opción de comercializar sus productos y servicios a través de nuestro centro Comercial Virtual y sus canales digitales de ventas.

Les invitamos a ser parte de este grupo de visionarios que quieren enfocar sus empresas y emprendimientos en los principios del reino de Dios para impactar nuestra sociedad y hacer la diferencia en la forma de hacer negocios.

Contáctanos:

<mailto:andres.vera@Compratelo.co> o info@compratelo.co 3184148995

DESARROLLO DE EMPRESARIOS CRISTIANOS

“EMPRENDEDOR VISIONARIO, EMPRESARIO INNOVADOR”

El desarrollo de medianas y pequeñas empresas y empresarios innovadores y altamente competentes y bajo principios bíblicos financieros es la base para el crecimiento social, económico, y productivo de la iglesia y de la sociedad, además de asegurar la sostenibilidad de las familias, los barrios, comunidades o grupos sociales de influencia de nuestra acción social. Al crecer nosotros como empresarios, potenciamos e impulsamos la expansión del reino de Dios.

El proyecto de asesoramiento y desarrollo de empresarios y emprendedores de COMPRATELO.CO tiene como misión **“... contribuir al crecimiento de pequeños y medianos empresarios y emprendedores cristianos bajo principios bíblicos financieros, mediante formación empresarial y comercio digital virtual...”** en la consolidación de sus ideas de negocios, empresas y emprendimientos comerciales para que ingresen a las cadenas de valor productivas de su rubro y así generen mejores y mayores ingresos para sus familias, sus comunidades y la iglesia, además de impartirles una visión de las nuevas maneras de hacer negocios digitales.

Cuando una PYME se formaliza y fortalece se producen beneficios para la sociedad más allá de los que la empresa misma recibe, estos incluyen: la generación de nuevos empleos, un mayor cumplimiento de las normas sectoriales, estabilidad económica de las familias de los trabajadores, mayores y mejores diezmos para la iglesia y un incremento en los ingresos tributarios para la inversión pública.

Tener una **visión de empresario desde los principios bíblicos financieros** es la razón fundamental para que un emprendimiento funcione y sea exitoso. Dios te dará esa visión y la establecerá en tu corazón, como producto de tu relación con él.

“EMPREENDEDOR VISIONARIO, EMPRESARIO INNOVADOR”

Este proyecto está diseñado para: permear entre los participantes una cultura de empresario emprendedor e innovador desde los principios bíblicos financieros, y para; extender el reino de Dios en la tierra, con PYMES comerciales consolidadas que aporten una sostenibilidad y desarrollo económico a sus familias y a la iglesia.

El objetivo de este ciclo de talleres es:

“Generar una cultura emprendedora y empresarial en los medianos y pequeños empresarios de la iglesia a fin de lograr proyectos comerciales productivos que contribuyan a su familia, al crecimiento de empresas cristianas y al crecimiento de la iglesia”.

Los módulos de los talleres están orientados a:

1. Desarrollar en pequeños y medianos emprendedores una cultura empresarial e innovadora bajo principios bíblicos financieros para generar negocios y emprendimientos comerciales sostenibles.
2. Construir o consolidar con ellos empresas y emprendimientos comerciales productivos e inclusivos basados en modelos de negocios sólidos.
3. Análisis y desarrollo de las cadenas de valor existentes y relevantes y la inserción en ellas.
4. Generación de un pensamiento y cultura empresarial innovadora para branding, mercadeo y comercialización de productos y servicios.
5. Diseño y capacitación en estrategias de mercadeo y comercio digital (e-commerce)

Estos objetivos están alineados con los Objetivos de Desarrollo Sostenible 1, 8, 9, 11, 12 y 17 de las Naciones Unidas para eliminar la pobreza global.

EQUIPO DEL PROYECTO.

El equipo implementador está conformado por una serie de consultores de COMPRATELO.CO, que tiene trayectoria en creación e implementación de proyectos sociales, comerciales, digitales y de desarrollo humano y productivo a nivel nacional e internacional. Ellos serán los responsables de impartir los módulos planteados y estarán disponible para asesorar a los empresarios participantes durante todo el ciclo de los talleres.

EL CENTRO COMERCIAL VIRTUAL ["COMPRATELO.CO"](http://COMPRATELO.CO)

Si te preguntas ¿Cuándo es momento de empezar a vender por Internet? **la respuesta es ¡Ya mismo!** Porque hay miles de oportunidades para el empresario que empieza en Internet y sobre las que puede sacar partido.

El mercado de internet es de "nichos" o "segmentos", que conviven con un mercado de grandes masas en el que tienen cabida tanto las grandes empresas como las pequeñas como nosotros que empezamos a vender por Internet.

Y entonces, ¿Por qué es necesario vender ya mismo? Los buscadores consideran más importante un sitio web antiguo y consolidado que uno nuevo e incipiente, por lo que cuanto más pronto empieces a promocionar tus productos, antes te pondrás por delante de tu competencia.

La clave de posicionar un producto o servicio en internet es conseguir leads (clientes potenciales) importantes hacia el lugar donde lo expones, y eso se obtiene con buscadores y canales de ventas digitales adecuados a cada nicho. Por lo que cuanto antes empieces, más leads conseguirás y más importante y relevante será tu producto. Ahora mismo hay cientos de miles de personas que **están buscando tu producto o servicio**, tú tienes el producto o servicio que ellos buscan, pero no te conocen porque no estás en Internet y tus ofertas no les llegan.

Por eso ofrecemos a estos empresarios y emprendedores la oportunidad de un Centro Comercial Virtual a tu servicio las 24 horas y los 7 días de la semana; además de otros canales de ventas digitales.

www.compratelo.co es un Centro Comercial Virtual, que además tiene otros canales de ventas digitales para posicionar, promocionar, y vender tus productos y servicios en buscadores como Google y redes sociales de mayor alcance.

Quieres Vender por internet? *¡VENDER POR INTERNET ES MUY FÁCIL!*

Pero debido a que requiere tiempo, dedicación, esfuerzo y conocer las herramientas y métodos de cómo hacerlo, muy pocos lo logran realmente.

Por eso en Compratelo.co hemos creado una plataforma, estrategias y canales comerciales que harán que tus productos y servicios se vendan como pan caliente.

Nuestro proyecto está diseñado para que tú tengas las mayores, y mejores facilidades de poner tus productos y servicios en nuestras manos para que te ayudemos a llegar a más gente y vender más y mejor.

¡ES GRATIS!

No hay nada gratis en internet, pero colocar tus productos en nuestro portal para que la gente los vea, no te cuesta NADA.

Nos cobramos una comisión el 10 % por cada venta mediante nuestro portal o canales de ventas para el mantenimiento del sistema y costos operativos del proyecto y nada más por el momento.

Ahora, **isi quieres vender más productos y servicios** y de mejor manera, tenemos un plan comercial para ofrecerte -diseñado acorde con tus necesidades y presupuesto- que te ayudará a **lograr más ventas** y tener una experiencia de negocios ágil, divertida y eficaz, que te va a encantar!

Nuestro equipo está dispuesto a ofrecerte soluciones a la medida de tu sueño, tu empresa y tu emprendimiento.

Si quieres conversar sobre nuestra oferta, comunícate con nosotros en:

andres.vera@Compratelo.co o info@compratelo.co 3184148995